

"El Cerebro de Adonay", novela futurista, es la reciente obra de Miguel Ramírez

## Escritor lanza su nueva creación

**CURANILAHUE** Se impregnó de la tranquilidad y realidat de la zona que lo vio crecer para dar vida a sus libros, actividad que lo apasiona.

**CURANILAHUE.** La comuna de Curanilahue ha sido una inspiradora de artistas, en su seno crecieron los pequeños que forman la Orquesta Sinfónica de la ciudad, pero no solamente, también ha sido casa de destacados literatos. Este es el caso de Miguel Ramírez quien nació en 1944 y vivió sus infancias en los campos alejados a la localidad minera, la cual le sirvió para conocer y emirarse de la realidad de los trabajadores del sector.

En la actualidad, este escritor promociona su nueva obra maestra "El Cerebro de Adonay".

### HISTORIA

Ramírez conoce sus primeras letras en la escuela del campamento



número, Plegaria, luego estudia en la Escuela Primaria Número Uno de su localidad.

Durante este periodo escolar empieza a interesarle por la literatura, y estando en Quinto Año de enseñanza primaria escribe el cuento titulado "Niño Pobre", ese mismo año es distinguido como el mejor compañero de la Escuela.

Una vez finalizada su educación secundaria en la Escuela Industrial

de la ciudad de Lebu, comienza a trabajar en Concepción, trabajando en una empresa comercial e industrial.

En el año 1964 ingresa a trabajar en la Compañía de Acero del Pacífico. Ese mismo año escribe el cuento titulado "Niña sin Nombre".

Tras años viviendo en Concepción decide volver a Curanilahue a busca de un lugar que lo inspire para escribir sus nuevas obras, entre ellas Antologías de Raíces, la cual fue pu-

blicado en 2001.

"Llegué a la selva, una selva porque está llena de árboles centenarios, llamas, helicópteros", sostiene este escritor, al referirse a la zona que lo vio nacer.

"Estaba escribiendo en Concepción la novela 'El Montañés de Nahuelbuta', donde el 70 por ciento de los personajes se mueven en el zaceno selvático, así que entusiasmé a mi familia para que buscáramos un lugar con esas características encontramos ese lugar y hicimos una chita de frutos, encontrados en el suelo. Elegimos ahí por un año, tiempo suficiente para escribir mi novela y nadie quiere moverse de aquí", agregó.

### NUEVA OBRA

En tanto, Ramírez es positivo al hablar de su nueva creación "El Cerebro de Adonay", la cual fue publicada el 2006 por la Editorial Génisis.

Esta novela futurista traza la historia de una gigantesca nave extraterrestre proveniente del planeta Hita la que viaja a la Tierra en el año 2501 o posmiti el sol.

## Escritor lanza su nueva creación [artículo]

### Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritor lanza su nueva creación [artículo]

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile